

Résolu: Qu'avis soit donné à M. T. Saint-Pierre que ses services ne seront plus requis après le premier février 1912.

4.—Le Chef de Police fait rapport que le propriétaire du local occupé comme poste de police dans le quartier Longue-Pointe, M. J. Chevalier, lui a donné avis qu'il exigera un loyer de \$40.00 par mois à compter de l'expiration du présent bail, à savoir le premier mai 1912, il fait aussi rapport que le propriétaire du logement occupé comme poste de Police No 15, M. J. Matte, l'a informé qu'il augmenterait le loyer de 32 à 35 par mois.

Résolu: De prier le Département en Loi de donner avis aux propriétaires ci-dessus que la Ville entend mettre fin aux baux, tel avis devant être signifié avant le premier février, et il est en outre

Résolu: De donner instructions au Chef de Police de fournir une copie de ces baux au Département en Loi et de voir immédiatement à trouver d'autres locaux pour ces postes.

5.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies transmettant un compte de la Motor Import Co. Ltd, pour location d'automobiles pour le département des Incendies, savoir 525.75.

Résolu: Que ledit compte soit approuvé et référé au Contrôleur et Auditeur.

6.—Le Chef de Police fait rapport transmettant la liste des absences motivées dans son département pour la période s'étendant du 1er au 15 janvier et recommandant que le salaire de ceux y mentionnés soit payé en entier.

Approuvé.

7.—Le Chef de Police transmet la Check Pay List pour son département pour la période s'étendant du 1er au 15 janvier courant et recommande de l'approuver.

Approuvé.

8.—Soumise et lue une lettre de M. F. H. Pitcher, gérant général et Ingénieur en Chef de la Montreal Water & Power Co., demandant que les propriétés de la compagnie situées dans les quartiers Ste-Cunégonde, St-Henri, St-Paul, Mont-Royal, Laurier, St-Denis et DeLorimier soient exemptées de taxes pour la durée de la période des franchises de ladite compagnie dans ces quartiers, sur prétention qu'ils fournissent maintenant de l'eau filtrée à ces quartiers et que ceci est un grand surcroît de dépenses à ladite compagnie et que cette dernière n'a pas augmenté les taux.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si la Cité peut accorder telle exemption.

9.—Soumise et lue une lettre du Trésorier de la Cité informant le Bureau qu'en vertu des prescriptions de l'article 528 de la charte, la signature du Trésorier peut être apposée dans certains cas au moyen d'une étampe qui doit être approuvée par le Conseil de Ville et transmettant un fac-simile de sa signature.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de l'approuver.

10.—M. T. E. Grenier, Inspecteur des fruits, légumes, etc., informe le Bureau qu'il a perdu son cheval et demande de l'aide pour en acheter un autre qui, dit-il, lui est indispensable pour faire son service.

Résolu: D'informer M. Grenier que le Bureau regrette de ne pouvoir se rendre à sa demande, mais que le Contrôleur et Auditeur pourra lui faire des avances sur le montant qui est voté cette année, pour l'entretien de son cheval, à certaines conditions à être déterminées par le Contrôleur.

11.—Le Surintendant du Département des Licences fait rapport qu'il a fait subir des examens à trois candidats à la position d'Inspecteur des Licences et recommande que M. J. S. Bernardin soit nommé à cette position, comme étant le plus qualifié et ayant passé de très bons examens, au salaire de \$850 par année à partir du 1er février prochain.

Résolu: Suivant la recommandation du Surintendant du Département des Licences, et de faire rapport au Conseil recommandant que la balance de 504.16 disponible sur le salaire voté à M. Jos. Choquette et la somme de \$275 disponible sur le crédit voté pour payer une annuité à M. Hewitt décédé, soient affectées au paiement du salaire de M. Bernardin.

12.—Soumis un rapport du Surintendant du Département des Maladies Contagieuses, transmettant un compte de \$27.50 de M. J. B. Lalonde, pour avoir transporté des varioleux à l'Hôpital civique, rue Moreau.

Resolved: That Mr. T. Saint-Pierre be notified that his services will no longer be required after the first of February 1912.

4.—The Chief of Police reported that the proprietor of the house occupied as a police station, in Longue Pointe ward, Mr. J. Chevalier, notified him that he will exact a rent of \$40 per month from the date of the expiry of the present lease, to wit from the first of May 1912, he also reported that the proprietor of the house occupied as No. 15 police station, Mr. J. Matte, had notified him that he would raise the rent from \$32 to \$35 per month.

Resolved: That the Law Department be requested to notify the aforesaid proprietors that the City intends to terminate said leases, such notifications to be served before the first of February, and it was furthermore

Resolved: That instructions be given to the Chief of Police to furnish a copy of said leases to the Law Department and to see immediately that other quarters are found for said stations.

5.—Submitted a report from the Fire Department transmitting an account from the Motor Import Co. Ltd, for the renting of autos for the Fire Department, to wit \$525.75.

Resolved: That said report be approved and referred to the City Comptroller and Auditor.

6.—The Chief of Police reported on the justified absences in his department from the 1st to the 15th January and recommending that the salary of those therein mentioned be paid in full.

Approved.

7.—The Chief of Police transmitted the Check Pay List for his department for the fortnight ending the 15th January instant and recommended that the same be approved.

Approved.

8.—Submitted and read a letter from Mr. F. H. Pitcher, General Manager and Chief Engineer of the Montreal Water & Power Co., asking that the properties of said Company situated in St. Cunegonde, St. Henri, St. Paul, Mont-Royal, Laurier, St. Denis and DeLorimier wards be exempted from taxation during the continuance of the franchises of said company in said wards, inasmuch as they are now supplying filtrated water to said wards, and that their expenditure is thereby increased, and the Company has not raised its water rates.

Referred to the Law Department in order to ascertain whether the City can grant such exemption.

9.—Submitted and read a letter from the City Treasurer informing the Board that according to the provisions of Article 528 of the Charter, the signature of the Treasurer can be affixed in certain cases, by means of a stamp to be approved of by the City Council, and transmitting a fac-simile of his signature.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the same be approved.

10.—Mr. T. E. Grenier, Inspector of fruits, vegetables, etc., informed the Board that his horse had died and asked for aid to purchase another one, which he needs to perform his duties.

Resolved: That Mr. Grenier be informed that the Board regret it cannot grant his request, but that the City Comptroller and Auditor may make advances to him on the amount which is voted this year for his horsekeep, on certain conditions to be fixed by the Comptroller.

11.—The Superintendent of the License Department reported that he had examined three candidates for the position of License Inspector and recommended that Mr. J. S. Bernardin be appointed to said position, as being the most qualified, having passed very good examinations, his salary to be \$850 per annum from the 1st February next.

Resolved: As per the recommendation of the Superintendent of the License Department, and that a report be made to Council recommending that the available balance of \$504.16 on the salary voted to Mr. Jos. Choquette and the sum of \$275.00 which is available on the appropriation voted to pay pension to Mr. Hewitt, deceased, be applied to the payment of Mr. Bernardin's salary.

12.—Submitted a report from the Superintendent of the Contagious diseases department, transmitting an account of \$27.50 from Mr. J. B. Lalonde, for having transported patients suffering from Small-pox to the Civic Hospital on Moreau street.

Resolved: To authorize the payment of said account.